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ることが大事である。」と話しておられます。我々の回
りを見ますと、そういう方がおりますがなかなか簡単
に出来ることではないと思います。私もせめて気持ち
だけは奉仕に心掛けていきたいと思っています。又、
小野寺則雄地区ガバナーは、東日本大震災の復興がま
だまだ進んでいないということで「信頼と絆で復興に
全力をあげよう」を掲げ、その外に運営方針として①
ＲＩテーマの理解、②会員増強純増 2 名、③ロータ
リー財団寄付 1 人100ドル、④米山奨学会寄付 1 人 1
万円、⑤地区行事、特に地区大会への参加を話されま
した。当クラブでは、伊藤俊郎会員増強委員長は 3名
の増強を目標に掲げております。財団、米山の寄付に
関しましては相応のご協力をお願い申し上げます。地
区大会への参加は、会場が二戸と非常に遠いのですが
4月に開催予定ですので、よろしくお願い致します。

・ガバナー事務所より
　　地区ロータリー財団セミナーの案内
　　日　時　 8月 4日㈯　10：30～15：00
　　場　所　エポカ21
　　登録料　2,000円
　　　※義務出席者：会長、ロータリー財団委員長
・直前ガバナーより
　　第11回日韓親善会議参加二次募集
　　日　時　 8月31日㈮～ 9月 1日㈯
　　登録料　22,000円
・第2780地区寒川ＲＣより、活動計画書が届く
・手のひらに太陽の家より、開所式の案内
　日　時　 7月21日㈯　10：00～
　場　所　登米町寺池辺室山・森舞台

・姉妹クラブ委員会（冨士原裕子委員長）
　台北西門ＲＣより、35周年記念式典のＤＶＤ及び記
念事業・桜植樹記念碑の写真入り楯が届きました。
・親睦活動委員会（高橋利光委員長）
　先週お知らせ致しました納涼例会の出欠をとってお
ります。奥様方にも是非ご参加をいただけるようお願
い致します。

・プログラム委員会（菅原文之委員長）
　当委員会としまして第 1にはプログラムが 1年間ス
ムーズに進行出来るよう組んでみました。今年度は会
長の目玉である夜間例会を第 4週に開催することにし
ました。昼の例会になかなか出席できないという声も
かなりありましたので、出席を高めて是非成功させた
いと思っております。
　 8月16日㈭、広報委員会フォーラムは盆休みのため
休会となりますのでカットします。 9月 6 日㈭、新世
代委員会のフォーラムも、時期的に検討の必要があり
ますので、決まり次第お知らせ致します。
　プログラム委員会と各委員会やスピーチ担当者と打
ち合わせをして進めて参ります。
・出席委員会（阿部賢悟委員長）

　例会に出席することは会員の義務です。又、会員自
身の修練の場、貴重で有益な1時間であると思いま
す。是非声掛けをしていただき、出席率向上にご協力
願います。出席率が上がりますと会の活動が活発にな
りクラブの力が大きくなると思います。個人の出席率
アップにはメークアップをしていただきたいと思いま
す。他クラブの例会、委員会活動、ロータリーの各プ
ログラムに多く参加していただきたいと思います。歴
代の出席委員長は「出席は最小の奉仕である」と訴え
てきております。具体的には、今年度は出席率が極端
に低い会員には、多くの情報を密に発信して出席を促
す。特に推薦会員や親しい会員の協力を得て、出席率
の向上を図っていきたいと思っています。
・職業分類委員会（阿部泰彦委員長）
　以前は一業種一人となっておりましたが、最近は会
員数全体の 1割までよいとされています。職業分類表
の未充填職業がありますので、皆様是非、友達お誘い
合わせの上、会員増強にご協力下さい。
・会員増強委員会（伊藤俊郎委員長）
　今年度は 3名の増強を目標にしています。私達は若
い世代を育てる義務があるのではないかと考えており
ます。若いメンバー、女性メンバーの入会をと思って
います。皆さんの力、情報を大いに求めなければいけ
ませんのでご協力の程よろしくお願い致します。
・会員選考委員会（二階堂學委員長）
　推薦をしていだきまして、当委員会は間口を広げ、
厳しさも必要ですが、出来るだけ入会していただける
よう選考していきたいと思っております。
・ロータリー情報委員会（及川勝永委員長）
　各会員にロータリーに関する基本をよく理解してい
ただくべく情報を提供する義務があると思います。新
入会員に関しても同じであり、ロータリアンとしての
任務、責任等の情報を提供していくことであります。
その任務を出来るだけ実行したいと思っております。
・親睦活動委員会（高橋利光委員長）
　会員相互の親睦、会員家族の親睦を図るため以下の
事業を掲げました。
　 1．納涼家族会（ 7／26）
　 2．クリスマス家族会（12／20）
　 3．新年家族会（ 1／31）佐沼で予定
　 4．お花見移動例会（ 4／13～14）移動して一泊
　 5．バトンタッチ例会（ 6／27）
　 6．誕生会（毎月）
　 7．レディース会への協力
・会報委員会（佐藤敬喜委員長）
　当委員会の事業内容は、当クラブの活動を週単位に
まとめて週報を発行することです。出来るだけ多くの
情報を集めて載せたいと思いますので、皆様のご協力
をお願い申し上げます。
・雑誌委員会（武川毅委員長）
　委員長を受けましてから、ロータリーの友をよく読
んでみますと、色々なことが書かれております。皆様
もどの様な形でも結構ですので、「友」を読んでいた
だきたいと思います。又、「友」への発信もしたいと
思いますので、投稿等ご協力をお願いします。
－以下の委員会は次回に掲載します。

幹事報告 猪股育夫幹事

各委員会報告

クラブ協議会 （担当：猪股育夫幹事）その 2
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・本日の出席率　86.27％
・前回確定出席率　100％

・遠藤光則会長　熊燃さん、60周年おめでとうござい
ました。昨日のレディース会大変お疲れ様でし
た。岩渕栄市会員ご苦労様でした。本日のクラブ
協議会、委員長の方々よろしくお願いします。

・佐々木崇会員　誕生祝い有難うございました。
・猪股育夫幹事　岩渕栄市会員、レディース会のマイ
クロバスを運転していただき有難うございまし
た。お陰様で楽しい会だったとのことでした。参
加したレディース会の皆様お疲れ様でした。菅野
幸一郎会員にも割引券お世話になりありがとうご
ざいました。登米・南三陸フェスティバル開業誠
におめでとうございます。

・鈴木彦太会員　本日のクラブ協議会の盛会を祈念し
て。阿部泰彦社長の登米・南三陸フェスティバル
オープンおめでとうございます。昨日のレディー
ス会お世話になり、特に岩渕栄市会員ご苦労さま
でした。

・菅野幸一郎会員　昨日のレディース会大変お世話様
でした。登米・南三陸フェスティバルオープン、
阿部泰彦Ｐ・Ｐおめでとうございます。誕生祝い
ありがとうございました。

・菅原文之会員　登米・南三陸フェスティバルオープ
ンおめでとうございます。大変な人出で盛況でし
た。レディース会大変ご苦労様でした。

・高橋義文会員　阿部泰彦Ｐ・Ｐの登米・南三陸フェ
スティバル社長の就任おめでとうございます。こ
れからも南三陸町の復興に頑張って。応援します。

・布施孝之会員　昨日のレディース会お世話様でし
た。

・千葉吉男会員　昨日のレディース会、大変お世話様
でした。

・二階堂學会員　クラブ協議会にご期待します。昨日
のレディース会、家のワイフが大変お世話になり
ました。

・佐々木源悦会員　昨日のレディース会、岩渕栄市会
員、役員の方々、出席のご夫人の方々、大田さん
ありがとうございました。妻が楽しかったと話し
ておりました。

・村上武彦会員以下　クラブ協議会ご苦労様です。
及川勝永会員　伊藤俊郎会員　山田直志会員
佐竹孝行会員　阿部賢悟会員　岩渕正彦会員
熊谷敏明会員　高橋利光会員　小野寺伸浩会員
冨士原裕子会員　武川毅会員　只野佳旦会員
杉田広仁会員　秋山茂夫会員
　以上、ありがとうございました。

　昨日は、今年度最初の行事レディース会が行われま
した。19名の参加の下で、ウェスティンホテル仙台で
昼食をとり、その後仙台市博物館にてインカ帝国展を
見学し、午後 5時過ぎにお帰りになられたとのことで
大変お疲れ様でした。岩渕栄市会員にはマイクロバス
での送迎で一日お付き合い頂きありがとうございまし
た。
　先程、川崎大師ＲＣの前々幹事、今年のプログラム
委員長の鈴木さんより、来年 2月に40周年記念行事を
行いますので、是非多くの出席をとのこと。又、 9月
か10月頃の例会時（㈬12：30～13：30）、東日本大震
災のその後ということで、佐沼クラブから来てスライ
ドでもあれば、それをもとにしてお話していただくこ
とをプログラムに入れたいので、検討して下さいとの
連絡が入りました。特別復興支援委員会の皆様、菅原
文之前会長、よろしくお願いします。
　ＲＩのテーマは「奉仕を通じて平和を」です。田中
作次ＲＩ会長は「奉仕は片手間にすることでも、たま
に取り組んで見ることでもない、奉仕という心で生き

本日の出席率
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